

## Englandfahrt der Realschule Wolfach

Nach 4 Jahren Pause konnte die Realschule Wolfach vom 17.7. bis 21.7.23 endlich wieder die Englandfahrt durchführen. 110 Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen und 9 Begleitpersonen haben interessante Tage auf der Insel verbracht.

Los ging es früh am Montagmorgen in Richtung Dünkirchen. Dort nahm man die Fähre nach Dover und kam am Abend in Hastings an, wo es dann gleich in die Gastfamilien ging.

Am nächsten Tag stand eine interessante Stadtführung durch Hastings auf dem Programm, sowie die „English Tea Party with Lady Rebecca“. Mit viel Witz und Humor lernten die Schülerinnen und Schüler was es mit dem English Tea auf sich hat und wie man sich dabei angemessen verhält. Am Nachmittag konnte man in Hastings auf Shopping Tour gehen, bevor man sich am späten Nachmittag gemeinsam am Strand traf.

Am Mittwoch wurde die Gruppe mit dem Bus nach Eastbourne gebracht. Von dort startete die zweistündige Wanderung zum Birling Gap, entlang der imposanten, kalkhaltigen Klippen der Seven Sisters. Danach fuhr die Gruppe mit dem Bus weiter nach Brighton. Dort gab es für alle wieder viel Freizeit um auf Shopping Tour zu gehen oder sich am Brighton Pier zu vergnügen.

Am Donnerstagmorgen ging es dann schon sehr früh los in Richtung London. Nach einer Bootstour auf der Themse, wo man ja schon einige der Sehenswürdigkeiten aus der Ferne bewundern konnte, stand erst einmal das London Eye auf dem Programm. Danach kam der sicherlich anstrengendste Teil der ganzen Fahrt. Es ging zu Fuß über die Westminster Bridge, an den Houses of Parliament mit Big Ben vorbei. Danach erhaschte man einen Blick auf Westminster Abbey, Downing Street 10 und natürlich Buckingham Palace. Dann hieß es zum ersten Mal mit der London Tube zu fahren. Am Leicester Square angelangt, durften sich die Schülerinnen und Schüler in das Getümmel stürzen, bevor man sich am Piccadilly Circus wieder traf. Mit tollen Eindrücken aus der Hauptstadt und jeder Menge Souvenirs in den Rucksäcken kehrten die Schülerinnen und Schüler am Abend zurück nach Greenwich, wo die Busse die Gruppe erwarteten.

Nach einer anstrengenden Rückfahrt über Nacht kam man am Freitagnachmittag wieder wohlbehalten in Wolfach an.

Die Schülerinnen und Schüler blicken auf eine interessante Woche zurück, in der sie viele neue Eindrücke bekommen und ihre Sprachkenntnisse anwenden konnten.